

COMUNICADOS OFICIALES

De 45 barcos que integraban un convoy anglo-yanqui que se dirigía a Rusia, los alemanes hundieron 38

También fueron hundidos 6 buques de guerra que protegían el convoy

El Alto Mando alemán desmiente la noticia propagada por la Agencia Reuter de que el General Von Kleist haya caído en el frente

EL ALEMÁN
Berlín. — En el río Terek, tropas alemanas desataron al enemigo de posiciones fortificadas.

En el sector de Stalingrado, continúan los combates con violencia no disminuida. Ataques de perturbación del enemigo realizados desde el N fracasaron. Cerca de Voronezh fueron rechazados ataques enemigos, en parte en combates cuerpo a cuerpo, con elevadas y sangrientas pérdidas para el adversario.

En el Mediterráneo, un submarino alemán hundió un vapor de 1.200 toneladas y cuatro veleros de transporte. Durante el día, aviones británicos aislados emprendieron ineficaces vuelos de perturbación sobre el territorio del Reich. Un avión fué derribado.

Durante la noche, aviones bombarderos británicos penetraron en el S-O y S. de Alemania. En algunas localidades, y particularmente en la ciudad de Múnich, se produjeron daños en especial en barrios habitados y establecimientos públicos; la población civil experimentó pérdidas. Doce de los bombarderos atacantes fueron derribados, parte por la D.C.A. y parte por cazas nocturnos.

Después de ataques diurnos contra instalaciones industriales en la costa S-E de Inglaterra, aviones de combate alemanes arrojaron bombas de calibre pesado durante la noche sobre la zona industrial de Sunderland. Como ya fué dado a conocer por un comunicado extraordinario, se ha ganado una gran batalla contra un convoy en el Mar Glacial Ártico.

Después de la completa destrucción de un gran convoy en el Mar Glacial entre el 2 y el 7 de Julio pasado, se emprendió por parte de los ingleses el 13 de Septiembre una nueva tentativa para pasar un gran convoy a un puerto soviético, a través del Mar Glacial, custodiado por fuertes unidades navales. Las más malas condiciones atmosféricas impidieron los campos de hielo un rumbo mucho más septentrional favorecieron este proyecto.

Formaciones de aviones de combate y submarinos alemanes atacaron y dispersaron también este convoy compuesto aproximadamente por unos 45 buques mercantes, en duras luchas que se prolongaron varios días.

Bajo difíciles condiciones de combate —largas distancias, mal

tiempo y fuerte defensa antiaérea y de aviones de caza— nuestros aviones hundieron del convoy un total de 25 buques mercantes con un desplazamiento de 177.000 toneladas. Ocho vapores, con 64.000 toneladas, fueron tan gravemente averiados que pueden considerarse como perdidos. Además la Luftwaffe destruyó un contratorpedero y dos corbetas e incendió otro destructor.

Nuestros submarinos, en duras luchas hundieron 5 buques mercantes con un total de 29.000 toneladas y lograron impactos de torpedo en dos destructores británicos cuyo hundimiento no pudo ser observado debido al mal tiempo reinante. Con ello el enemigo sufrió una de sus derrotas más graves en luchas de convoyes. En seis días perdió 38 buques mercantes cargados con material de guerra de toda clase, incluso un petrolero, con un total de 270.000 toneladas. Además hay que agregar la pérdida de 6 buques de guerra. Sólo pudo escapar el resto del convoy, con buques en parte considerablemente averiados.

Berlín. — El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó ayer, domingo: "La aseveración, dada a conocer oficialmente por los soviets y propagada por la Agencia Reuter, de que el Coronel General Von Kleist había caído, no es cierta."

EL ITALIANO
Roma. — Destacamentos aéreos italianos y alemanes, operando en oleadas sucesivas sobre la retaguardia del frente egipcio, han atacado también ayer, con visible resultado, concentraciones de automedios enemigos. Un aparato británico ha sido derribado por las baterías anti-aéreas de una división nuestra. Una formación de nuestros bombarderos ha provocado notables incendios en el aeródromo de Mikaba (Malta). Una incursión enemiga sobre Navarrino (Grecia) no ha producido daños.

Ayer han sido lanzadas algunas bombas por aparatos ingleses en los alrededores de Catania y Ricazza, sin causar víctimas. Un aparato británico ha sido derribado cerca de Cattolica Heraclia (Agrigento). Uno de los aviadores (neozelandés) se lanzó con paracaídas y fué capturado.

EL FINLANDÉS
Helsinki. — En los frentes de tierra ha habido la habitual actividad de los elementos de patrulla y de la artillería. En el sector meridional del frente E, el enemigo, después de tener en los últimos días, más de 1.500 muertos, ha abandonado sus ataques. En el frente naval no hubo novedades que registrar.

La aviación enemiga ha arrojado bombas sobre una localidad del N. de Finlandia sin que, con arreglo a los informes hasta ahora recibidos, se produjeran daños.

Dice Hoare Los aliados anglo-sajones no se mezclarán en la política interior de los países europeos

Londres. — La noche del sábado habló en Londres Sir Samuel Hoare, embajador de la Gran Bretaña en Madrid, refiriéndose a los temores que se expresan en numerosos países europeos sobre una posible victoria aliada, expresó la firme voluntad de los países anglo-sajones de no intervenir para nada en el régimen interior que pueda adoptar, o haya adoptado cada país con arreglo a su libre y espontánea voluntad, y recomendó a todos los ingleses "poner especial cuidado en evitar toda palabra o acto que pudiera producir en los países europeos la sospecha de que teníamos la intención de mezclarnos en los asuntos de la política interior de cada país".

Sir Samuel Hoare expresó de nuevo su confianza en la victoria de los países anglo-sajones y terminó diciendo: "Vamos a ganar la guerra. Nuestra victoria no ofrece duda alguna, pero en interés de la civilización europea, cada cual debe hacer sus máximos esfuerzos para acelerar el día de la victoria".

EN PARIS Se adoptan medidas contra el terrorismo comunista Los diarios ponen de relieve que el terrorismo obedece a consignas de Londres y Moscú

París. — Los diarios de esta mañana publican una disposición del Jefe de policía y del Mando militar en la que se anuncia medidas de represalia y seguridad contra los atentados comunistas y terroristas. En la orden se hace saber que en represalia por la muerte de soldados alemanes, 116 terroristas y comunistas, cuya participación o complicidad en aquellos crímenes ha sido demostrada, fueron fusilados. Gran número de estos elementos han sido también deportados. Para prevenir toda clase de incidentes que pudieran originarse el 20 de septiembre con motivo de una manifestación organizada por los comunistas, todos los teatros, cines y demás espectáculos públicos serán cerrados desde esta tarde hasta la noche del domingo en los departamentos del Sena, Oise y del Marne. Nadie de la población civil, a excepción de los alemanes, podrá transitar por las calles y plaza

EL HUNGARO
Budapest. — "Durante los ataques enemigos en el sector ocupado por las tropas magiars, los bolcheviques han sido rechazados con grandes pérdidas. 50 tanques y 23 aviones soviéticos han sido destruidos y otros 4 aviones derribados en combates."

LOS INGLESES
Londres. — "Antes de la pasada medianoche, un corto número de aviones arrojó bombas en varios puntos de la costa N-O de Inglaterra. Originaron daños y hubo un pequeño número de víctimas. Fueron derribados dos aviones enemigos."

El Cairo. — "Durante la noche del 18 al 19 de Septiembre ha proseguido la actividad de nuestras patrullas. En el día de ayer no se han señalado novedades en cuanto a las fuerzas de tierra. La actividad aérea se ha desarrollado en escala reducida."

Londres. — "Los bombarderos sembraron de minas las aguas enemigas y atacaron la navegación adversaria en la costa holandesa. Los cazas hicieron incursiones contra los nudos ferroviarios de la zona ocupada francesa. Cinco bombarderos no han regresado a sus bases."

Alemania envía trigo a Grecia

Atenas. — La Prensa de esta capital anuncia la inminente llegada de 10.000 toneladas de trigo que envía Alemania con destino exclusivo a la población helénica.

Unidades de asalto de la Marina italiana penetraron en la rada de Gibraltar Hundieron un barco y averiaron otros cinco

Roma. — Unidades de asalto de la Marina de guerra penetraron en la rada de Gibraltar y hundieron en vapor "Ravens". Durante esta acción, otras unidades de asalto averiaron gravemente, en la misma rada, los vapores "Meta", "Shuma", "Empire Snipe", "Baron Douglas" y otro más no identificado. La mayoría de las unidades asaltantes han regresado a sus bases.

Roma. — Desde la reciente entrada de elementos de asalto de la flota italiana en la bahía de Gibraltar, en la que se hundió un buque y se averiaron otros varios— comunica la agencia Stefani—esta plaza está en continua alerta.

El primero se dio durante la noche. Aviones británicos despegaron inmediatamente, y numerosas lanchas torpederas emprendieron la persecución de los asaltantes, en tanto los reflectores iluminaron la bahía. Al alba, cuando varias unidades británicas entraban en el puerto, se oyó una explosión formidable que procedía de un buque de 3.000 toneladas. En este momento se hallaba junto a este buque el acorazado "Malaya", 2 cruceros, numerosos destructores y otras unidades. Lanchas rápidas y remolcadores salieron a toda velocidad para el lugar de la explosión, pero el buque se hundió tan rápidamente, que casi todos sus tripulantes perecieron en el naufragio.

Aviones y lanchas torpederas lanzaron, sin resultado positivo, varios centenares de cargas de profundidad y durante toda la jornada siguiente continuaron los servicios de exploración. Roma. — Los periódicos italianos recuerdan, a propósito de la última acción contra el puerto de Gibraltar, llevada a cabo por los medios de asalto de la real marina italiana, que aquel día, hace casi exactamente un año (el día 22 de septiembre) la actuación de los mismos medios de asalto, que hundieron un petrolero de 10.000 toneladas, otro de 600 y un mercante de 6.000 cargado de municiones y averiaron gravemente un buque de 2.000 toneladas, cargado de material de guerra.

"Cinco ataques, cinco victorias", dice el diario "Tribuna" comentando la nueva hazaña de la marina de Saboya, al propio tiempo que hace resaltar los más importantes éxitos, como la destrucción del crucero "York" en la bahía de Suda (Creta) y en ataque en el que fueron puestos fuera de combate los cruceros ingleses "Queen Elisabeth" y "Barnet" en Alejandría.

Comentarios

Delicadeza en la vida familiar

Tema muy de actualidad en estas calendas en que más carácter de residencia eventual de huéspedes que de hogar donde se fomente y acrisole la obligada convivencia familiar presentan muchas casas, y muchos hogares en vez de ser el refugio sentimental e ideal en que se encuentran consuelos y compensaciones a las contrariedades de la vida, o sea, paz, ternura, arrimo, calor, no son otra cosa que infernos disimulados o, al menos, forzada agrupación de personas bajo un mismo techo, en un ambiente desahogado de mutuos reproches, intolerancias y exacerbaciones, que dan lugar a continuas escenas desagradables, y como consecuencia lógica, a un anhelo de abreviar cuanto es posible esa convivencia amarga e insufrible.

En efecto, es el caso de infinidad de hogares que no tienen de tales más que el nombre, y en los que marido, mujer, hijos, etc., incapaces de comprenderse y tolerarse, huyen los unos de los otros, viviendo cada cual "su vida", al margen del hogar aborrecido, y en el casino, en las visitas, en el galanteo, buscan el solaz de su ánimo aterido y peregrino.

Realmente, convivir con otros que, aun unidos a nosotros por los más estrechos vínculos de la sangre, tienen caracteres diferentes de los nuestros, maneras de pensar distintas y temperamentos quizá incluso opuestos, es dificultad grande, sólo vencible a fuerza de tacto, de comprensión y de delicadeza espiritual. Por eso la urbanidad, lejos de no rezar con la vida íntima y familiar, es en ésta precisamente más necesaria que en la vida de sociedad, más inexcusable, más ineludible, ya que enfrenta los impulsos violentos y atenua y dulcifica las reacciones hostiles.

La delicadeza en el hogar mitiga las asperezas que surgen de las incompatibilidades u oposición de carácter, y la mutua consideración evita los choques groseros elevando las diferencias más hondas a un plano razonable, cortés y siempre decoroso. Es lo elegante, además, toda vez que la elegancia, en un sentido de cultura y de selección, impone el respeto en la intimidad más íntima, lo mismo que en las relaciones de otro orden, en las cuales el inferior respeta y acata los puntos de vista del superior, en principio al menos.

He ahí la base para evitar en la vida familiar distanciamientos y "escenas" que, obrando de otro modo, surgen fatalmente y conducen de manera lógica a más desastrosas consecuencias, que en último término harán padecer la cantidad de la vida matrimonial o pondrán en peligro la misma honestidad de costumbres. Aquí está la paz, esa paz íntima, dulce y tierna, con sus bondades, con sus solicitudes y con su intervención conciliadora siempre.

La "familiaridad", la "intimidad", en el sentido de poder mostrarnos indelicados, prosalcos y groseros con quienes nos están ligados por vínculos de familia es tanto o más proscribible que en la vida social, y por no entenderlo así ¡hay tantos hogares que son caricatura viva del verdadero hogar!...

Continúan los disturbios en la India

Estaciones atacadas

Bangkok. — A pesar de la rigurosa censura existente llegan informaciones acerca de la continuación de los tumultos en la India.

Dichos disturbios afectan a las provincias de Bombay, No. hmdabad, Madras y Agra.

En Nockelles ha ocurrido un encuentro entre manifestantes partidarios del Partido del Congreso y la Policía. También en Bengala se han dispersado manifestaciones. La Policía ha efectuado numerosas detenciones.

Madras. — Cuatro estaciones próximas a Maratha han sido atacadas en la noche del día 15 por grupos de individuos armados. Dichos individuos consiguieron incendiarlas.

EDITORIAL CABALLEROS CADETES DE ESPAÑA

Han comenzado el curso, en la Academia General Militar de Zaragoza, ochocientos caballeros cadetes, que asistirán a una misa en la Capilla de la Virgen del Pilar, ante la presencia de sus familiares.

Así, más o menos, dice la noticia publicada ha pocos días. Así, más o menos, dice el simple suceso entre los muchos que se producen en el inmenso estadio de la actualidad. Así, más o menos, dice la noticia, una entre muchas, que la decisión del Estado nuevo de lograr que los cadetes de mando del Ejército —columna vertebral de la Armada— en boca de Calvo Sotelo— sean aptos y capaces para el servicio a que voluntariamente se entregan, con absoluta y total a los más altos principios que, en buena, informan la vida y las actividades españolas.

Los cuarteles y salas de banderas fueron uno de los campeonatos, con mayor ensañamiento e interés, trataron de entregarlos a sectas e internacionales su cizaña. Sabían desmoronar y destruir los cuadros castrenses era el más eficaz medio de hundirnos en el caos, era dejarnos sin defensa a merced de la anti-Patria. Por fortuna, el fin del mundo no fué alcanzado; y a la hora en que el mundo sobre el tapete el angustioso dilema de ser o no ser, los cuarteles y salas de banderas salieron los batallones de la patria y arma al brazo, debían ganar, secundado el pueblo sano, la victoria salvadora.

Por eso, porque aquella lección no fué olvidada, hoy se ve con singular celo la formación de los mandos de nobleza; y junto a su preparación técnica, se atiende a su preparación moral.

Bello comienzo de curso éste de ponerse todos, profesores y alumnos, bajo la protección de la Virgen Capitana! Las promociones que, en la Academia General, cesar-Augustina, formaron un día el talento preclaro de Franco, fueron, como ya se sabe, solera de héroes y triunfadores en la Cruzada por Dios y por España. Ahora, en el mismo solar que por rango y gloria, otra promoción, bajo la tutela del trabajo, saldrán de seguro los mozos listos y a punto para ser dignos oficiales del Ejército español, brazos armados al servicio de una patria que en su más alta cima puso siempre el signo de la

misa y el desfile —plegaria y rendimiento de pleiteante la Pilarica que han sido brólogo de las tareas, dignamente cuán sincero y decidido es el empeño por lo-

Hermandad de las armas españolas y portuguesas El Gobernador militar de Badajoz en Elva

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

El Gobernador Militar de la plaza española de Elva, General Arévalo, ha dado la bienvenida a la guarnición portuguesa de Elvas, siendo acogido por el General Riquelme, Gobernador Militar por el momento.

En Madagascar las fuerzas francesas siguen resistiendo cerca de Ankazobe

El Gobierno francés acordó felicitar al Gobernador de Madagascar. — Laval regresó a París

Vichy. — Las tropas francesas de la guarnición de Madagascar siguen resistiendo cerca de Ankazobe.

Los británicos, después de desembarcarse en Tamatava, avanzan contra Brickavilla, en dirección al Sur.

FELICITACION DEL GOBIERNO FRANCÉS

Vichy. — El Gobierno ha acordado felicitar al Gobernador de Madagascar por la actitud decidida mantenida por el mismo.

LAVAL REGRESO A PARIS
París. — El jefe del Gobierno, Laval, ha regresado a Vichy, después de 24 horas de permanencia en París.

Durante su estancia se avistó con varios ministros y personalidades de la Administración.

IMPORTANTE ACUERDO DEL GOBIERNO FRANCÉS

Vichy. — El Consejo de Ministros ha autorizado al jefe del Gobierno, Teud, para preparar a los funcionarios negligentes o que

se extralimiten en sus funciones, mientras dure la guerra.

INAUGURACION DE UN MONUMENTO

Vichy. — Ha sido inaugurado en Lerigat un monumento a la memoria del ex-ministro de la Guerra, General Huntziger que pereció en un accidente de aviación.

Se ha leído un mensaje de Laval al Ejército, en el cual se hace una exaltación de las virtudes castrenses.

LA DEUDA PUBLICA YUGO-ESLAVA

Sofía. — La deuda pública yugoeslava ha sido asumida proporcionalmente entre Alemania, Italia, Alemania, Montenegro, Hungría, Bulgaria; Croacia y Serbia.

MINISTRO DEL IRAN RECIBIDO POR STALIN

Teherán. — El Ministro del Irán ha sido recibido por Stalin, en presencia de Molotov.

EFE

Del aniquilamiento de un gran convoy anglo-norteamericano

Los aviones hundieron 33 buques y los submarinos 5

El ataque realizado por las fuerzas alemanas en el Mar Glacial, duró del 13 al 17 de Septiembre. — El hundimiento del gran convoy afectó gravemente el aprovisionamiento de los bolcheviques. — La prensa alemana considera que el ataque al convoy constituye una de las más grandes victorias alemanas

Berlin. — El Alto Mando del Ejército alemán facilita los siguientes detalles sobre el aniquilamiento del gran convoy anglo-norteamericano en aguas del mar Glacial, dado a conocer por un comunicado extraordinario.

El convoy que han atacado interrumpidamente aviones de combate y submarinos alemanes durante seis días en el mar Glacial septentrional es el mayor de los que hasta ahora han intentado romper el bloqueo para llegar a los puertos bolcheviques.

Este intento de llegar a los puertos rusos, fué precedido de grandes preparativos y realizado bajo la protección de poderosas unidades de guerra, ha fracasado también esta vez gracias a la vigilancia y a la firmeza de las formaciones aéreas alemanas y al espíritu de ataque de los submarinos.

El convoy en cuestión, tomó como los anteriores, la ruta que conducía muy cerca del límite de los hielos, al sur del Spitzberg. A pesar de la fuerte protección los aviones de combate alemanes rompieron continuamente el cerco de defensa durante el lapso de tiempo comprendido entre el 13 y el 17 de septiembre.

Uno de los días de mayores éxitos obtenidos en esta batalla fué el 13 de septiembre. A pesar de la densa niebla las formaciones de aviones de combate mantuvieron durante todo el día el contacto con el enemigo y hundieron desde el amanecer hasta altas horas de la noche nueve

mercantes con un desplazamiento total de 61.000 toneladas. Los buques de guerra enemigos, en cargados de la escolta y que navegaban en zigzag formaron en vano una múltiple defensa alrededor de los buques mercantes atacados. Tampoco la actuación de los cazas enemigos logró tener a los aviones de combate alemanes; dos aviones británicos alcanzados gravemente por el fuego de defensa de los aparatos de combate del Reich cayeron al mar envueltos en llamas.

No obstante las malas condiciones atmosféricas, cada vez más desfavorables, el ataque continuó durante los días siguientes.

En la tarde del 15 de septiembre, un gran buque enemigo cargado de municiones saltó en el aire, alcanzado por las bombas. Otros dos mercantes, alcanzados de lleno, se hundieron en pocos minutos.

Hasta el 16 de septiembre fueron echados a pique otros 16 buques con un desplazamiento total de 119.000 toneladas.

El resto del convoy fué alcanzado nuevamente el 18 de septiembre, en las proximidades del puerto de destino. Otros 8 buques, con un desplazamiento de 71.000 toneladas fueron echados a pique.

De este modo las formaciones aéreas alemanas afectaron gravemente el aprovisionamiento de los bolcheviques, hundiendo 33 buques mercantes enemigos cargados que desplazaban un total de 247.000 toneladas de registro

bruto. Por su parte los submarinos hundieron otros 5 transportes con 29.000 toneladas con lo que el enemigo perdió 38 buques con un desplazamiento total de 270.000 toneladas.

Comentarios de la prensa alemana

Berlin. — El hundimiento de 100.000 toneladas de barcos mercantes enemigos por los submarinos alemanes, anunciados en un comunicado extraordinario del sábado, es considerado por el "Völkischer Beobachter" de ayer, domingo, como un hecho especialmente notable, pues dichos hundimientos no se han efectuado únicamente en las costas del océano Atlántico, del río San Lorenzo y en la costa occidental africana sino también en el océano Glacial Ártico, que es uno de los parajes en que los submarinos alemanes han luchado contra la navegación enemiga por primera vez después de la gran batata contra un convoy a principios del mes de julio del mes pasado.

Esto pone de relieve, dice el citado periódico, el primer indicio de que los ingleses y los norteamericanos, en vista de las llamadas de auxilio de Stalin, se han visto precisados a organizar de nuevo transportes después de un intervalo de dos meses, con destino a los puertos septentrionales de la URSS.

Las relaciones entre la guerra naval oceánica y la lucha en el Este se manifiesta muy claramente en las acciones contra los buques con material de guerra anglo-norteamericano en el océano Glacial Ártico.

La acción submarina alemana, además del tonelaje que hundió, lo cual dificulta la apertura del segundo frente exigida por Stalin, provoca además en el campo soviético la falta de suministros de material de guerra, primeras materias y generos alimenticios, que se van con los buques al fondo del mar.

Berlin. — Los primeros comentarios de la prensa berlinesa al comunicado extraordinario alemán dando cuenta del hundimiento de 38 buques en el mar Glacial, ponen de relieve la extraordinaria gravedad del golpe infligido al enemigo.

La lucha contra el convoy enemigo — dice el "Montag" — puede compararse con las mayores batallas del Oeste y del Este y constituye una de las más grandes victorias conseguidas por las fuerzas alemanas.

Un buque británico hundido
Lisboa. — Un submarino alemán ha hundido un vapor británico a la altura del Cabo San Vicente.

Un barco de pesca portugués ha recogido 27 hombres de los 45 que componían la tripulación. Del ataque a Gibraltar
Retra. — Según comunica la agencia "Stéfani" el buque británico hundido en Gibraltar por los medios de asalto italianos, llevaba un cargamento de material de guerra y formaba parte de un convoy constituido en el mismo Gibraltar.

250 horas de luz
con linterna eléctrica. Bazar Eléctrico, Sindicato, 149.

PERDIDA DIA 17
una rueda recambio auto desde Consell a Palma. — Gratificaré devolución en Retoría 7, Alaró y Cordelería 40, Palma.

CASA JUAN FULLANA
Compra toda clase de muebles, puertas, vidrieras, gramófonos y toda clase de objetos de ocasión. Calle Herrería, 101.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
Don Francisco Molina Bauzá
Socio de la Conferencia de San Vicente de Paul, de Nuestra Señora de la Seo, falleció ayer, en esta ciudad, a los 74 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

A. E. R. I. P. A.
Su filial esposa, hijo, hijas políticas, nietos, hermanas políticas, sobrinos, mozas y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, ruegan encomienden su alma a Dios y se sirvan asistir al Rosario que se celebrará esta tarde a las cinco en la Parroquia de la Santísima Trinidad (Santa Fe) y seguidamente a la conducción del cadáver a su última morada, lo mismo que el funeral tendrá lugar en la citada Iglesia mañana martes a las once, por lo que recibirán el funeral favor.

El duelo del funeral se despedirá en la Iglesia. Casa mortuoria: Calatrava, 2. No se invita particularmente. El Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de Mallorca y los Ilmos. y Rdm. Sres. Obispos de Mallorca y de Vich se han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Las obligaciones del Tesoro de

Texto de la ley relativa a su reembolso o conversión

Madrid. — Se ha promulgado la ley sancionada el pasado día 19 de septiembre referente al reembolso y conversión de las Obligaciones del Tesoro de 1939.

Los tenedores de estas obligaciones podrán optar, conforme dispone la ley, entre el reembolso a la par o la prórroga de las mismas por un plazo de cinco años al interés reducido del 275 por ciento.

Este derecho podrá ejercitarse durante los días 28 y 29 del mes actual mediante suscripción del correspondiente boletín en el Banco de España.

Dispone además la citada ley que quienes no ejerciten la opción en la forma y en el plazo señalados, se entenderá que aceptan la conversión del valor nominal de sus obligaciones en Deuda Amortizable en 50 años al 3 y medio por ciento exento al tipo de 98 por ciento.

Artículo cuarto. El Ministro de Hacienda teniendo presente el importe de las peticiones de reembolso de Obligaciones del Tesoro en cuantía de restos en efectivo determinará la forma en que habrá de ponerse en circulación parte de la Deuda amortizable destinada a estos fines.

Artículo quinto. Esta Deuda estará representada por títulos al portador de las siguientes series:

A—500 pesetas.
B—2.500 pesetas.
C—Cinco mil.
D—12 mil quinientas.
E—Veinticinco mil.
F—Cincuenta mil pesetas nominales.

Artículo sexto. Los títulos llevarán la fecha de primero de octubre de 1942, devengando desde esa día intereses que se abonarán por trimestres vencidos en 1 enero, 1 abril, 1 julio y 1 octubre de cada año.

Artículo séptimo. La Deuda amortizable que se crea tendrá todas las garantías y privilegios propios de la Deuda del Estado. Se computará su valor nominal por toda clase de afianzamientos al Estado, las Diputaciones Provinciales, Ayuntamientos y cualesquiera de las Corporaciones públicas o administrativas.

Artículo octavo. Los sorteos se celebrarán los días primero de marzo, primero de junio, primero

de Septiembre y primero de Diciembre de cada año por el correspondiente Boletín de Marzo de 1946. Los tenedores podrán anticiparse más allá de los plazos.

Artículo noveno. El go del Banco de España de pago de intereses de las obligaciones de las pasivas emitirá para las provisionales que serán doce cupones por los años de 1945, 1946, 1947, 1948, 1949, 1950, 1951, 1952, 1953, 1954, 1955, 1956, 1957, 1958, 1959, 1960, 1961, 1962, 1963, 1964, 1965, 1966, 1967, 1968, 1969, 1970, 1971, 1972, 1973, 1974, 1975, 1976, 1977, 1978, 1979, 1980, 1981, 1982, 1983, 1984, 1985, 1986, 1987, 1988, 1989, 1990, 1991, 1992, 1993, 1994, 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021, 2022, 2023, 2024, 2025, 2026, 2027, 2028, 2029, 2030, 2031, 2032, 2033, 2034, 2035, 2036, 2037, 2038, 2039, 2040, 2041, 2042, 2043, 2044, 2045, 2046, 2047, 2048, 2049, 2050, 2051, 2052, 2053, 2054, 2055, 2056, 2057, 2058, 2059, 2060, 2061, 2062, 2063, 2064, 2065, 2066, 2067, 2068, 2069, 2070, 2071, 2072, 2073, 2074, 2075, 2076, 2077, 2078, 2079, 2080, 2081, 2082, 2083, 2084, 2085, 2086, 2087, 2088, 2089, 2090, 2091, 2092, 2093, 2094, 2095, 2096, 2097, 2098, 2099, 2100, 2101, 2102, 2103, 2104, 2105, 2106, 2107, 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2114, 2115, 2116, 2117, 2118, 2119, 2120, 2121, 2122, 2123, 2124, 2125, 2126, 2127, 2128, 2129, 2130, 2131, 2132, 2133, 2134, 2135, 2136, 2137, 2138, 2139, 2140, 2141, 2142, 2143, 2144, 2145, 2146, 2147, 2148, 2149, 2150, 2151, 2152, 2153, 2154, 2155, 2156, 2157, 2158, 2159, 2160, 2161, 2162, 2163, 2164, 2165, 2166, 2167, 2168, 2169, 2170, 2171, 2172, 2173, 2174, 2175, 2176, 2177, 2178, 2179, 2180, 2181, 2182, 2183, 2184, 2185, 2186, 2187, 2188, 2189, 2190, 2191, 2192, 2193, 2194, 2195, 2196, 2197, 2198, 2199, 2200, 2201, 2202, 2203, 2204, 2205, 2206, 2207, 2208, 2209, 2210, 2211, 2212, 2213, 2214, 2215, 2216, 2217, 2218, 2219, 2220, 2221, 2222, 2223, 2224, 2225, 2226, 2227, 2228, 2229, 2230, 2231, 2232, 2233, 2234, 2235, 2236, 2237, 2238, 2239, 2240, 2241, 2242, 2243, 2244, 2245, 2246, 2247, 2248, 2249, 2250, 2251, 2252, 2253, 2254, 2255, 2256, 2257, 2258, 2259, 2260, 2261, 2262, 2263, 2264, 2265, 2266, 2267, 2268, 2269, 2270, 2271, 2272, 2273, 2274, 2275, 2276, 2277, 2278, 2279, 2280, 2281, 2282, 2283, 2284, 2285, 2286, 2287, 2288, 2289, 2290, 2291, 2292, 2293, 2294, 2295, 2296, 2297, 2298, 2299, 2300, 2301, 2302, 2303, 2304, 2305, 2306, 2307, 2308, 2309, 2310, 2311, 2312, 2313, 2314, 2315, 2316, 2317, 2318, 2319, 2320, 2321, 2322, 2323, 2324, 2325, 2326, 2327, 2328, 2329, 2330, 2331, 2332, 2333, 2334, 2335, 2336, 2337, 2338, 2339, 2340, 2341, 2342, 2343, 2344, 2345, 2346, 2347, 2348, 2349, 2350, 2351, 2352, 2353, 2354, 2355, 2356, 2357, 2358, 2359, 2360, 2361, 2362, 2363, 2364, 2365, 2366, 2367, 2368, 2369, 2370, 2371, 2372, 2373, 2374, 2375, 2376, 2377, 2378, 2379, 2380, 2381, 2382, 2383, 2384, 2385, 2386, 2387, 2388, 2389, 2390, 2391, 2392, 2393, 2394, 2395, 2396, 2397, 2398, 2399, 2400, 2401, 2402, 2403, 2404, 2405, 2406, 2407, 2408, 2409, 2410, 2411, 2412, 2413, 2414, 2415, 2416, 2417, 2418, 2419, 2420, 2421, 2422, 2423, 2424, 2425, 2426, 2427, 2428, 2429, 2430, 2431, 2432, 2433, 2434, 2435, 2436, 2437, 2438, 2439, 2440, 2441, 2442, 2443, 2444, 2445, 2446, 2447, 2448, 2449, 2450, 2451, 2452, 2453, 2454, 2455, 2456, 2457, 2458, 2459, 2460, 2461, 2462, 2463, 2464, 2465, 2466, 2467, 2468, 2469, 2470, 2471, 2472, 2473, 2474, 2475, 2476, 2477, 2478, 2479, 2480, 2481, 2482, 2483, 2484, 2485, 2486, 2487, 2488, 2489, 2490, 2491, 2492, 2493, 2494, 2495, 2496, 2497, 2498, 2499, 2500, 2501, 2502, 2503, 2504, 2505, 2506, 2507, 2508, 2509, 2510, 2511, 2512, 2513, 2514, 2515, 2516, 2517, 2518, 2519, 2520, 2521, 2522, 2523, 2524, 2525, 2526, 2527, 2528, 2529, 2530, 2531, 2532, 2533, 2534, 2535, 2536, 2537, 2538, 2539, 2540, 2541, 2542, 2543, 2544, 2545, 2546, 2547, 2548, 2549, 2550, 2551, 2552, 2553, 2554, 2555, 2556, 2557, 2558, 2559, 2560, 2561, 2562, 2563, 2564, 2565, 2566, 2567, 2568, 2569, 2570, 2571, 2572, 2573, 2574, 2575, 2576, 2577, 2578, 2579, 2580, 2581, 2582, 2583, 2584, 2585, 2586, 2587, 2588, 2589, 2590, 2591, 2592, 2593, 2594, 2595, 2596, 2597, 2598, 2599, 2600, 2601, 2602, 2603, 2604, 2605, 2606, 2607, 2608, 2609, 2610, 2611, 2612, 2613, 2614, 2615, 2616, 2617, 2618, 2619, 2620, 2621, 2622, 2623, 2624, 2625, 2626, 2627, 2628, 2629, 2630, 2631, 2632, 2633, 2634, 2635, 2636, 2637, 2638, 2639, 2640, 2641, 2642, 2643, 2644, 2645, 2646, 2647, 2648, 2649, 2650, 2651, 2652, 2653, 2654, 2655, 2656, 2657, 2658, 2659, 2660, 2661, 2662, 2663, 2664, 2665, 2666, 2667, 2668, 2669, 2670, 2671, 2672, 2673, 2674, 2675, 2676, 2677, 2678, 2679, 2680, 2681, 2682, 2683, 2684, 2685, 2686, 2687, 2688, 2689, 2690, 2691, 2692, 2693, 2694, 2695, 2696, 2697, 2698, 2699, 2700, 2701, 2702, 2703, 2704, 2705, 2706, 2707, 2708, 2709, 2710, 2711, 2712, 2713, 2714, 2715, 2716, 2717, 2718, 2719, 2720, 2721, 2722, 2723, 2724, 2725, 2726, 2727, 2728, 2729, 2730, 2731, 2732, 2733, 2734, 2735, 2736, 2737, 2738, 2739, 2740, 2741, 2742, 2743, 2744, 2745, 2746, 2747, 2748, 2749, 2750, 2751, 2752, 2753, 2754, 2755, 2756, 2757, 2758, 2759, 2760, 2761, 2762, 2763, 2764, 2765, 2766, 2767, 2768, 2769, 2770, 2771, 2772, 2773, 2774, 2775, 2776, 2777, 2778, 2779, 2780, 2781, 2782, 2783, 2784, 2785, 2786, 2787, 2788, 2789, 2790, 2791, 2792, 2793, 2794, 2795, 2796, 2797, 2798, 2799, 2800, 2801, 2802, 2803, 2804, 2805, 2806, 2807, 2808, 2809, 2810, 2811, 2812, 2813, 2814, 2815, 2816, 2817, 2818, 2819, 2820, 2821, 2822, 2823, 2824, 2825, 2826, 2827, 2828, 2829, 2830, 2831, 2832, 2833, 2834, 2835, 2836, 2837, 2838, 2839, 2840, 2841, 2842, 2843, 2844, 2845, 2846, 2847, 2848, 2849, 2850, 2851, 2852, 2853, 2854, 2855, 2856, 2857, 2858, 2859, 2860, 2861, 2862, 2863, 2864, 2865, 2866, 2867, 2868, 2869, 2870, 2871, 2872, 2873, 2874, 2875, 2876, 2877, 2878, 2879, 2880, 2881, 2882, 2883, 2884, 2885, 2886, 2887, 2888, 2889, 2890, 2891, 2892, 2893, 2894, 2895, 2896, 2897, 2898, 2899, 2900, 2901, 2902, 2903, 2904, 2905, 2906, 2907, 2908, 2909, 2910, 2911, 2912, 2913, 2914, 2915, 2916, 2917, 2918, 2919, 2920, 2921, 2922, 2923, 2924, 2925, 2926, 2927, 2928, 2929, 2930, 2931, 2932, 2933, 2934, 2935, 2936, 2937, 2938, 2939, 2940, 2941, 2942, 2943, 2944, 2945, 2946, 2947, 2948, 2949, 2950, 2951, 2952, 2953, 2954, 2955, 2956, 2957, 2958, 2959, 2960, 2961, 2962, 2963, 2964, 2965, 2966, 2967, 2968, 2969, 2970, 2971, 2972, 2973, 2974, 2975, 2976, 2977, 2978, 2979, 2980, 2981, 2982, 2983, 2984, 2985, 2986, 2987, 2988, 2989, 2990, 2991, 2992, 2993, 2994, 2995, 2996, 2997, 2998, 2999, 3000, 3001, 3002, 3003, 3004, 3005, 3006, 3007, 3008, 3009, 3010, 3011, 3012, 3013, 3014, 3015, 3016, 3017, 3018, 3019, 3020, 3021, 3022, 3023, 3024, 3025, 3026, 3027, 3028, 3029, 3030, 3031, 3032, 3033, 3034, 3035, 3036, 3037, 3038, 3039, 3040, 3041, 3042, 3043, 3044, 3045, 3046, 3047, 3048, 3049, 3050, 3051, 3052, 3053, 3054, 3055, 3056, 3057, 3058, 3059, 3060, 3061, 3062, 3063, 3064, 3065, 3066, 3067, 3068, 3069, 3070, 3071, 3072, 3073, 3074, 3075, 3076, 3077, 3078, 3079, 3080, 3081, 3082, 3083, 3084, 3085, 3086, 3087, 3088, 3089, 3090, 3091, 3092, 3093, 3094, 3095, 3096, 3097, 3098, 3099, 3100, 3101, 3102, 3103, 3104, 3105, 3106, 3107, 3108, 3109, 3110, 3111, 3112, 3113, 3114, 3115, 3116, 3117, 3118, 3119, 3120, 3121, 3122, 3123, 3124, 3125, 3126, 3127, 3128, 3129, 3130, 3131, 3132, 3133, 3134, 3135, 3136, 3137, 3138, 3139, 3140, 3141, 3142, 3143, 3144, 3145, 3146, 3147, 3148, 3149, 3150, 3151, 3152, 3153, 3154, 3155, 3156, 3157, 3158, 3159, 3160, 3161, 3162, 3163, 3164, 3165, 3166, 3167, 3168, 3169, 3170, 3171, 3172, 3173, 3174, 3175, 3176, 3177, 3178, 3179, 3180, 3181, 3182, 3183, 3184, 3185, 3186, 3187, 3188, 3189, 3190, 3191, 3192, 3193, 3194, 3195, 3196, 3197, 3198, 3199, 3200, 3201, 3202, 3203, 3204, 3205, 3206, 3207, 3208, 3209, 3210,

DEPORTIVAS

CAMPEONATO REGIONAL DE FUTBOL

El "Mallorca", vencedor por 2-1 del "Manacor", queda solo en cabeza, seguido del "Atlético Baleares", que logró meritorio empate (2-2) en Felanitx

El "España" arrancó un punto (0-0) al "Poblense", que mejoró su actuación anterior

Deficiente actuación de la delantera de los campeones. — Los poblenses merecieron la victoria. — La mediocridad del juego fué la nota destacada en «Es Torrentó»

He aquí los resultados de los partidos jugados ayer correspondientes al Campeonato Regional de primera categoría:

Mallorca, 2 — Manacor, 1
Poblense, 0 — España, 0
Gimnástica, 2 — Atlético Baleares, 2

No erramos, pues, en el pronóstico del sábado. El "Mallorca", que era favorito en "Buenos Aires", se des hizo, con más o menos dificultades, del "Manacor".

Dos fueron las figuras — una por bando — que destacaron muchos codos sobre las demás: Fernandito, el medio ala, todo cerebro y buen tino, con control perfecto del balón y exactitud y esmero en el servicio; y Ferrer, e. guardavallas, valiente y con vista, autor de las mejores paradas de la tarde que evitó el derrumbamiento de los suyos cuando la presión encarnada era más agobiadora.



El equipo del "Mallorca" que, gracias a su victoria de ayer, queda solo en el primer lugar de la clasificación.

De La Puebla sacó el "España" un meritorio empate, siempre difícil en campo adverso, que viene a confirmar las posibilidades que los lluchmayorenses acusaron en la primera jornada. Y la incógnita de "Es Torrentó" resolvióse con otra igualada, resultado espléndido para los blanquiazules de los Hostalets, que se trajeron de su viaje a "Es Torrentó" un punto precioso.

Table with 11 columns (J, G, E, P, F, C, P) and 5 rows of team statistics.

En Palma

Si ayer, en "Buenos Aires", se hubiera producido lo inesperado — es decir, que los de casa no hubieran triunfado — la culpa, única y exclusivamente, habría cabido achacarla a la nulidad casi absoluta de la línea delantera encarnada: su pobreza de juego fué, en mucho, la nota destacada de la contienda entre palmesanos y manacorenses.

El problema de antaño sigue siendo el de hogaño, en "Buenos Aires": faltan dos interiores de calidad, que jueguen y hagan jugar, que sean el complemento de la excelente línea media que se ha logrado reunir. Mientras no se cuente con aquéllos, no será posible mirar el porvenir con mediana seguridad de que las cosas salgan bien.

Las dos mitades del encuentro tuvieron características bien distintas y claramente definidas: en la primera, el "Manacor" impusose poco a poco, llegando a llevar de cabeza al "Mallorca" en plan de naufragio. Los constantes desajustes de los delanteros decanos llegaron — como tenía forzosamente que suceder — a repercutir en la media. Y todo el equipo — excepción hecha de Fernandito — andó a la deriva.

Después, en la segunda mitad, el "Manacor" decayó algo y el "Mallorca" impuso, desde los primeros momentos, su dominio, solo turbado por avances esporádicos del adversario, sin gran profundidad empero. No obstante, los desajustes de los artilleros — que de tales tenían tan solo el nombre — seguían haciendo estéril la presión. Hasta que un acierto de Janer — que iba poco a poco mejorando su jugar — estableció la igualdad. Y al final, el mismo Janer lograba — premio justo a la buena y voluntariosa actuación que, al fin, había logrado cuajar — el tanto de la victoria. También el 2-0 a favor de los de casa de esta segunda parte era justo.

ner lograba el segundo y último tanto — el del triunfo de los suyos —: recibió us pase corto y, sin preparación, de bolea, empalmó el tiro, fuerte y a media altura, batiendo por bajo la meta manacorense.

Así logró colocarse el "Mallorca" en el primer lugar de la clasificación. Y así esperará el apasionante choque con el "Atlético" Baleares" que, a solo un punto de distancia, le recibirá el próximo 1 de octubre en su feudo de "Son Canals".

No está mal el "Manacor", mejorado — desde luego — con relación a la anterior temporada. No hay divos en el equipo que aparezca discretamente acoplado. Sus hombres juegan "todos para todos". Tal vez ayer cometieran la equivocación, durante el segundo tiempo, de replegarse excesivamente a la defensiva, renunciando prácticamente al ataque — solo tres elementos quedaron encargados de intentarlo — cuando aun llevaban ventaja en el marcador.

En cuanto al "Mallorca", dijimos ya cuales fueron sus notas descolantes. Sureda cumplió la labor que se le brindó. Y a



Dos de los más interesantes momentos del "Mallorca" - Manacor". — Recoge la primera foto el tanto de los manacorenses, rimatado por Pascual, que frustra la salida de Sureda, que le mira de Fernandito. — Venos en la segunda el estéril esfuerzo de Ferrer para impedir el tanto del empate, que logre el espléndido disparo de Janer, al

Los defensas, fáciles a ratos serenidad, aplomo; con menos nervios, algunas situaciones no les habrían resultado tan embarrulladas.

En general, jugóse limpio, con corrección: solo un empujón de Mesquida en los alrededores del área de los suyos — que el árbitro no sancionó — y algún pie levantado por otros con no muy santa intención fueron las notas turbias de la contienda.

Florit — que fué el colegiado que la dirigió — tuvo que lidiar un "torete" fácil. Salió con bien de la "lidia", pese a que no concediera los "penaltys" más o menos culpables que se cometieron y que el público — como siempre — cuidó de reclamar.

Formaron así los equipos: MANACOR: — Ferrer; Monserrat; Gomila; Vallvé; Urrea; Caldente; Marcos; Pascual; Vale ro; Pons y Gomila.

"MALLORCA": Sureda; Oliver; Mesquida; De la Rubia; Niubó; Fernandito; Minao; Janer; Arnau; Turró y Poció.

Un solo tanto fué logrado en el primer tiempo: a los 16 ms., tras un rato de presión del "Manacor". Llegó sobre la meta de Sureda un centro del ala izquierda; hubo indecisión en los defensas y Pascual, desde cerca, de botepronto, remató oorto a las mallas, burlando la desespe rada y ya estéril salida del meta maorquinista, 0-1.

A los 12 ms. de la segunda parte, fué castigado el "Manacor" con golpe franco, cerca del área. Formóse la acostumbrada barrera, por encima de la cual Janer lanzó un disparo imponente, cruzando al ángulo, que no pudo detener, pese a su esfuerzo, Ferrer 1-1.

El encuentro entre el "Gimnástica" y el "Atlético Baleares" jugado ayer en el campo de "Es Torrentó" terminó con empate a dos tantos.

El encuentro tuvo dos partes muy distintas: la primera, tranquila y de poco juego, en la que el dominio fué completo de los visitantes, que no marcaron por que su delantera no aprovechó bien los buenos servicios de sus líneas media que jugó excelentemente.

En Felanitx

El encuentro entre el "Gimnástica" y el "Atlético Baleares" jugado ayer en el campo de "Es Torrentó" terminó con empate a dos tantos.

El encuentro tuvo dos partes muy distintas: la primera, tranquila y de poco juego, en la que el dominio fué completo de los visitantes, que no marcaron por que su delantera no aprovechó bien los buenos servicios de sus líneas media que jugó excelentemente.

El árbitro, que actuó imparcialmente, fué algo blando al principio, cosa que después resultó lamentable. Precisa tener mano dura, sobre todo ahora que estamos al comienzo del campeonato; y así se evitará ocu



Los equipos formaron así: "A. BALEARES": Alzamora, Amengual, Gil; Sureda, Pont, Matas; Mulet, Brondo, Gay, Al bella y Truyol.

"GIMNASTICA": Forteza; Moyá, Llull; Palou, Gros, Llinás; García, Ramón, Berto, Saez y Barceló.

De árbitro actuó el señor López, ayudado por los señores Bonet y Fuentes.

Tras un largo tanteo y de fuerzas sin ninguna novedad lo gramos apuntar una buena jugada de Albella, con su correa, pondiente tiro que obligó a Forteza a lanzarse espectacular pa

Siguió una fuerte presión del equipo visitante, durante la cual no lograron marcar debido, quizás, al exceso de nervios.

Llevábamos veintidós minutos de juego, durante los cuales el dominio había sido en su mayor parte del equipo palmesano, cuyas líneas media y defensiva son superiores a las contrarias.

Después, el juego se hizo muy monótono y bastante nivelado, luciendo los porteros en varias ocasiones.

Tras unos minutos sin ninguna jugada ligada ni técnica de clase en ambos equipos, el delantero Grande, del "España", lanzó un fuerte tiro que parecía iba a convertirse en tanto, pero que los postes repelieron, volvieron seguidamente el juego a ser de pobre calidad y terminando la primera parte sin haberse marcado ningún tanto. Se habían lanzado tres saques de esquina contra el "España" y dos contra el "Poblense".

dominando durante casi siempre el "Poblense", pero sin poder marcar ningún tanto, unas veces por desgracia y otras por nerviosismo de sus jugadores. No hubo en este tiempo muchas jugadas dignas de mención, a no ser una ocasión de Oliva, que encontrándose solo delante de la portería, tiró el balón fuera: el extremo del "España" Carbonell, en idénticas condiciones, hizo lo mismo.

En este segundo tiempo se lanzaron cuatro saques de esquina a



El once del "Manacor", que opuso tenaz resistencia a los campeones siendo batido sólo por la mínima

favor del "Poblense" y dos a favor del "España".

El "España" no fué ni sombra del equipo del domingo frente al "Mallorca"; la delantera, a pesar de demostrar tener más clase que la del "Poblense", no fué en ningún momento peligrosa, pues Morales estuvo apático toda la tarde y Grande no brilló a la altura de su nombre, regateando y entreteniendo el balón más tiempo que el necesario. De la línea de medios, el mejor el medio centro, Pedregal, bastante bien ayudado por Ramis y Oliver; en la defensiva, mejor Lage que Garau; y el portero, García, muy bien, evitando la derrota de su equipo.

Del "Poblense", la delantera jugó con mucho entusiasmo, pero sin técnica y desorientados sus hombres en el tiro a puerta, siendo el mejor, a pesar de perder una ocasión magnífica de marcar, Oliva, que estuvo muy valiente y trabajador, siguiéndole en méritos Crespi. De la media, sobresalió el medio centro, Torrens, que llevó el peso del partido. La defensiva estuvo mal y completamente despistada, y gracias a la buena actuación del meta, Bannasar, su bajón no tuvo malas consecuencias.

El arbitraje de Coll, bueno, viéndose ayudado en su cometido por el juego noble desarrollado por los jugadores.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

"Poblense". — Bannasar; Liras, Latorre; Durán, Torrens, Massanet; Bannasar, Oliver, Oliva, Crespi y Flol.

"España". — García; Garau, Lage; Ramis, Pedregal, Oliver; Carbonell, Grande, Morales, Maciá y Salvá.

El empate final lo logró Saez de un excelente cabezazo. Y así terminó el encuentro. — SEUF...

En La Puebla

En el campo de "La Fortaleza", con asistencia de bastante público — no tanto como era de esperar, dado el interés que el partido había despertado —, se celebró el partido entre el "Poblense" y el "España", que terminó con el resultado de empate a cero.

A las órdenes del árbitro señor Coll, hizo el saque el "Poblense", que ejerció seguidamente ligero dominio; de haber tenido un poco de suerte, a los cuatro minutos de juego hubiera podido marcar el primer tanto, en una jugada personal del delantero Crespi, que encontrándose solo ante la puerta, desperdició la jugada.

Después, el juego se hizo muy monótono y bastante nivelado, luciendo los porteros en varias ocasiones.

Tras unos minutos sin ninguna jugada ligada ni técnica de clase en ambos equipos, el delantero Grande, del "España", lanzó un fuerte tiro que parecía iba a convertirse en tanto, pero que los postes repelieron, volvieron seguidamente el juego a ser de pobre calidad y terminando la primera parte sin haberse marcado ningún tanto. Se habían lanzado tres saques de esquina contra el "España" y dos contra el "Poblense".

Después de un brevísimo descanso — ya que según órdenes recibidas, no puede exceder de 10 minutos — se reanudó el juego,

NATACION

Labay ganó los 2.000 ms. mar

Epilogo de los campeonatos de España

El miércoles llegarán los de Baleares a Barcelona

Las Palmas — Se disputó la prueba de los 2.000 ms. mar, última de los Campeonatos de España de Natación.

Venció el aragonés Labay. Enriqueta Soriano, de Cataluña, se clasificó en segundo lugar. Luego de estos dos vencedores, se clasificaron: Olmos, de Cataluña; Weller, de Canarias; Prats de Cataluña; Ramos, de Canarias; Castelleiro, de Galicia; Bernat de Cataluña; hasta un total de cerca de treinta clasificados.

Los equipos han salido ya de Las Palmas, para el viaje de regreso. La llegada a Barcelona está prevista para el miércoles.

CICLISMO

Berrendero ganó la Vuelta a Levante

Raposo se adjudicó la última etapa

Castellón de la Plana. — La tercera etapa de la Vuelta Ciclista a Levante, Játiva - Castellón, se corrió el sábado vienciendo Antonio Martín al sprint. Con el mismo tiempo llegaron Berrendero; Murcia; Botanch; Aparicio; Ezquerria; Elías; Camellini y otros.

La clasificación no varió respecto al primer puesto.

Valencia. — Sobre el trayecto Castellón - Valencia (180 kms), se disputó ayer la última etapa de la "Vuelta a Levante"



Berrendero

Ganó el portugués Raposo, seguido de Berrendero; Chafer; Camellini, etc.

La clasificación general final es la siguiente:

- 1 Berrendero; 2 Camellini; 3 Chafer; 4 Martín; 5 Ellys; 6 Martino; 7 Botanch; 8 Miró; 9 Carrasco; 10 Escuret; 11 Raposo; 12 Carretero; 13 Grandell; 14 Gil; 15 Aparicio; 16 Lillo; 17 Rodríguez; 18 Molina; 19 Antone; 20 Roch; 21 Meliá; 22 Tormo; 23 López; 24 Fernández; 25 Sola y 26 Coscolla.

En el premio de la Montaña resulta vencedor Chafer.

HOTEL UNIVERSO LLUCHMAYOR

MOTOR ELECTRICO A. E. G. de un cuarto, vend. Gestoría Islaña, San Miguel, 31.

FARMACIA Y LABORATORIO GINESTRA Análisis orina, sangre, espus. San Miguel 57; tel. 1127.

FUTBOL

Francia combate el profesionalismo

Solo siete profesionales en cada equipo

Vichy. — El nuevo jefe del deporte, Coronel Pascot, ha decidido que, aunque no pretende prohibir el profesionalismo, hecho real, quiere reducirlo, para lo cual ha prohibido a los equipos de fútbol que puedan servirse de más de siete jugadores profesionales.

El resto lo constituirán aficionados, para recibir las enseñanzas de aquéllos y de los preparadores. La medida tomada se considera como un ensayo en busca de un mejoramiento del fútbol francés, el más profesional de todos hasta ahora al permitir los extranjeros en las filas de la propia selección nacional.

BALONCESTO

El "Regatas" el "Trofeo Patronato"

Y el "Patronato" "Copa Federación"

El sábado, por la mañana, en el terreno del "Patronato" se disputó el primer "Trofeo de lámpago" de baloncesto, habiendo despertado mucho interés.

Los resultados que se obtuvieron fueron los siguientes: Patronato, 17; Atlético Baleares, 4.

Regatas, 11; Veloz, 10; Patronato, 10; Veloz, 8; Regatas, 8; Atlético Baleares, 8.

Regatas, 16; Patronato, 10; Veloz, 12; Atlético Baleares, 8.

La clasificación quedó así: R. C. de Regatas, 5; Patronato, 4 id. Veloz Sport Baleares, 3; Atlético Baleares, 1.

Anoche, el «Regatas» jugó el centro final. Vencieron merecidamente los campeones de Baleares por 43 12.

Terminado el primer torneo, el presidente de la Federación Balonregó a los vencedores «Trofeo Patronato» y «Federación».

BOXEO

Benjamín Rodríguez ha muerto

Como consecuencia de un combate del sábado

Valencia. — A consecuencia de un golpe sufrido en el combate de boxeo del sábado con el galés Felipe, ha fallecido el boxeador Benjamín Rodríguez.

El Ministro de Manía en Barcelona

Barcelona. — Procedió a Madrid ha llegado el plenipotenciario de Rumania para el fin de la Feria Internacional de España con el fin de asistir a los actos organizados por la delegación rumana, ha tenido a su cargo la zación del pabellón de en el certamen.

El Rey Faruq enfermo de algún cuadro

Bombardeos por aviación británica

Estambul. — Los anuncios que el Rey Faruq de Egipto, se encuentra enfermo de algún cuadro.

El Cairo. — Anunciado ha bombardeado eficazmente el puerto de Tobruk, así como un buque frente a Matruh.

De Italia

Funeral por marinos del barco hospital "Arno"

Un nuevo Instituto para el estudio de las enfermedades

Florenia. — Se ha en esta ciudad solemnemente en la iglesia de Santa Nueva, en sufragio de los marinos que fallecieron en el torpedero buque hospital italiano.

Entre los asistentes las enfermeras que acababan de llegar.

Roma. — Se ha Instituto italiano para el estudio de las enfermedades.

Dicho centro se establece en Berlín.

PELOTA VASCA

Un buen partido a pala

Se jugó ayer en el "Frontón Balear"

En el "Frontón Balear", ante mucha concurrencia, se jugó ayer mañana un interesante partido a pala entre las parejas



Dlabrés

Bilbao — Gabriel y Llabrés — Ferrando.

(Hubo lucha bella y emotiva, viéndose jugadas de calidad y belleza. El mismo encuentro, que tanto agrado, será repetido el próximo domingo a la misma hora.